

Interessierte Mitglieder treffen sich vor der Hauptversammlung zu einer interessanten Führung durch das Graue Haus mit Marcus Casutt, Leiter der Denkmalpflege Graubünden.

Protokoll der Jahresversammlung vom 9. März 2012 19.15 Uhr, Hotel Drei Könige in Chur

Datum/Zeit: Freitag, 9. März 2012

Ort: Hotel Drei Könige, 7000 Chur

Anwesend: Peter Metz, <u>metz.peter@bluewin.ch</u>

Andrea Engi <u>engi.andrea@sunrise.ch</u>
Theophil Urech <u>info@gaertnerei-urech.ch</u>
Brigitta Michel <u>b.michel@schlossgarten.ch</u>

Es sind 19 Personen, Vertreter der Quartiervereine sowie Mitglieder des Stadtvereins und interessierte Gäste anwesend.

Traktanden:

- 1. Protokoll der Jahresversammlung vom 10. Mai 2011
- 2. Bericht des Präsidenten
- 3. Bericht des Kassiers
- 4. Bericht des Rechnungsrevisors
- 5. Entlastung des Vorstandes
- 6. Wahlen: Präsident, Revisor
- 7. Festsetzung des Jahresbeitrages
- 8. Präsentation der Homepage www.stadtverein-chur.ch
- 9. Varia und Umfrage

1. Protokoll der Jahresversammlung vom 10. Mai 2011

Das Protokoll wird diskussionslos genehmigt und verdankt.

2. Bericht des Präsidenten

- Der Jahresbericht war zusammen mit der Einladung schriftlich zugestellt worden.
- Der Vorstand hat sich zu 4 Sitzungen getroffen, die übrigen Vereinsgeschäfte wurden telefonisch oder schriftlich erledigt.
- Dank einer Mitgliederwerbung und Öffentlichkeitarbeit haben sich die Mitgliederzahlen positiv entwickelt.
- Die Jahresversammlung 2011 war mit dem Vortrag von Frau Prof. Kristiana Hartmann über "Wasserläufe in Chur" umrahmt. Die Referentin plädierte für einen städtebaulich bewussten Umgang mit Fliessgewässern. Der neue Präsident konnte von seinem Vorgänger die bestens geordneten Vereinsakten übernehmen.
- Im Zentrum seiner Bemühungen stand das Projekt zum Aufbau einer Homepage des Stadtvereins. Die Homepage ist seit Dezember 2011 online und wird laufend ergänzt.
- Am 9. Januar 2012 ist überraschend der langjährige Präsident Carlo Monciardini gestorben. Von 1991 bis 2011 präsidierte er den Stadtverein und wirkte bis zu seinem Tod als Beisitzer im Vorstand mit.
- Als neuer Revisor stellt sich Vereinsmitglied Kurt Brechbühl zur Verfügung.
- Der QV Löe verschaffte sich in überzeugender Art öffentliches Gehör für Fragen zum Neubau Kantonsspital. Der Stadtverein bedankt sich beim QV Löe für sein Wirken im öffentlichen Interesse.





- Für das Vereinsjahr 2012 verfolgt der Vorstand folgende Ziele:
 - o Abschluss der Aufbauarbeiten der Homepage
 - o Organisation eines Anlasse für die Vereinsmitglieder
 - o Organisation einer Präsidentenkonferenz mit den QV
 - o Kontakt mit den bisherigen und neugewählten Behörden

3. Bericht des Kassiers

Die Vereinsrechnung wurde allen Mitgliedern schriftlich zugestellt. Es werden dazu keine weiteren Ausführungen gewünscht.

4. Bericht des Rechnungsrevisors

Der Revisorenbericht liegt ebenfalls schriftlich vor und wird von den Anwesenden genehmigt.

5. Entlastung des Vorstandes

Aufgrund des vorliegenden Revisorenberichtes wird die Vereinsrechnung genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt. Der Präsident dankt dem Kassier Andrea Engi und dem Revisor Kurt Brechbühl für die geleistete Arbeit und der Versammlung für die Genehmigung.

6. Wahlen

Der Präsident stellt sich zur Wiederwahl und wird einstimmig gewählt. Als Revisor wird Kurt Brechbühl einstimmig gewählt.

7. Festsetzung des Jahresbeitrages

Der Vorstand schlägt der Jahresversammlung vor, den Mitgliederbeitrag wie bisher bei Fr. 20.— für die Mitglieder und bei Fr. -.50 je Mitglied bei den Quartiervereinen zu belassen. Diesem Vorschlag wird zugestimmt.

8. Präsentation der Homepage

Brigitta Michel stellt die Homepage <u>www.stadtverein-chur.ch</u> vor. Die QV haben ein eigenes Register welches sich noch recht mager zeigt. Brigitta Michel freut sich über Infos aus den QV. Der Präsident verdankt die Arbeit und überreicht Brigitta Michel einen Blumenstrauss.

9. Varia und Umfrage

- Thomas Ott QV Löe, verteilt ihren Flyer für eine Arbeitsgruppe Verkehr. Die Rückmeldungen waren nicht erheblich er regt an sich aktiv zum Thema Verkehr zu äussern.
- René Haag QV Lürlibad, berichtet über die Buslinie 2 welche zu heftiger Kritik bei den Anwohnern geführt hat – und bei den Behörden auf wenig Verständnis gestossen ist.
- Die Molokplanung nimmt grosse Ausmasse an. Die Platzierungen sind sehr umstritten jedoch auch die bauliche Ausführung bekommt grosse Kritik.
- Der Stadtgarten fristet ein Schattendasein und verwahrlost immer mehr.
- Die QV wünschen sich, zusammen mit dem Stadtverein, einen stärkeren Auftritt in der Öffentlichkeit

Der Präsident schliesst die Sitzung um 20.30 Uhr.

Chur, 10. März 2012

Brigitta Michel, Protokoll

Solike Rial

